

# PUBLIK

## Rangkaian HUT BAYANGKARA KE 78 Sat Binmas Polresta Cirebon Laksanakan Penilaian Dan Lomba Pos Kamling Tingkat Polresta Cirebon

Panji R - [CIREBON.PUBLIK.CO.ID](http://CIREBON.PUBLIK.CO.ID)

Jun 15, 2024 - 11:45



**CIREBON** - Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan, dan memperingati HUT BAYANGKARA KE 78 Sat Binmas Polresta Cirebon melaksanakan Lomba Pos Kamling (Kemanan lingkungan) tingkat Polresta Cirebon. .

Terlihat hadir dalam kegiatan Penilaian Lomba Pos Kamling yaitu Kapolsek Losari Kompol Edi Baryana, Amd, Kanit Binmas Polsek Losari Kompol Abdulah beserta personil polsek losari serta masyarakat. Kegiatan Penilaian tersebut di laksanakan oleh Sat Binmas Polresta Cirebon yang di pimpin oleh Iptu Siti Juariah beserta team, turut hadir baik dari Kepala Desa losari Lor , Ketua RT 03 dan RW 05 Desa Losari Lor, dan perwakilan masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH. melalui Ketua team penilai dari Sat Binmas polresta Cirebon Iptu Siti Juariah mengatakan adapun tujuan dari pada kegiatan Lomba Pos Kamling ini adalah untuk meningkatkan peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan dengan aktif dalam giat siskamling serta dalam memperingati HUT BAYANGKARA KE 78. tutur Iptu Siti Juariah.

Dalam penilaian Pos Kamling ini kriteria penilaian meliputi Bentuk fisik dan kebersihan Pos, Status Tanah, Sarana, Prasarana/Kelengkapan yang ada dan kesiapan petugas ronda ujar Iptu Siti Juariah.

Kami mengajak untuk wilayah lainnya, mari berlomba-lomba dalam peningkatan penjagaan keamanan lingkungan di wilayahnya masing-masing, dalam rangka meningkatkan keamanan lingkungan dan, sehingga tercipta suasana yang aman dan nyaman.

Lebih lanjut Iptu Siti Juariah mengatakan Polri juga meningkatkan pelayanan keamanan kepada masyarakat, yaitu dengan adanya layanan pengaduan Call Center 110, silahkan untuk masyarakat jika mengalami kondisi darurat dan membutuhkan bantuan polisi dapat menghubungi Layanan Polisi 110 tutupnya.